

Le semi-marathon de Varadero nous invite à courir chez nous



La Havane, 13 avril, (RHC).- Le semi-marathon de Varadero, n'a pas eu lieu pour cause du coronavirus. Mais maintenant, son comité organisateur nous invite à courir, à trotter ou tout simplement à bouger chez nous. Il s'agit d'une course virtuelle, le 19 avril, à l'occasion du 59e anniversaire de la victoire de la baie des Cochons.

C'est une initiative de la Fédération cubaine d'Athlétisme et son président Alberto Juantorena, champion olympique des 400 et des 800 mètres à Montréal en 1976 est son acteur le plus enthousiaste.

Dimanche le 19 avril, à 10 heures, heure locale, une nouvelle manière de nous unir dans la lutte contre la pandémie du Covid-19.

«Cela nous aidera à être mieux préparés physiquement pour observer la distanciation sociale, assumer la responsabilité de couper la chaîne de la contagion et pour contribuer tous à vaincre cette pandémie qui fait des ravages dans le monde » a signalé Alberto Juantorena sur Facebook.

D'autres stars de l'athlétisme cubain dont Yipsi Moreno, championne du monde du lancer du marteau en 2001, 2003 et 2005, Maria Caridad Colon, médaille d'or aux JO de Moscou en 1980 et Javier Sotomayor, qui détient 6 titres mondiaux et le record du monde du saut en hauteur depuis 1993 ont déjà dit oui à l'initiative.

La troisième édition du semi-marathon de Varadero était prévue le 29 mars. Suite à la situation inusuelle provoquée par le nouveau coronavirus, cette course a été reportée au 29 septembre prochain. Pour l'instant, il faudra rester chez soi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/219604-le-semi-marathon-de-varadero-nous-invite-a-courir-chez-nous>



Radio Habana Cuba